
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA
■

、

単

峡

Ⅷ
巾
．
１
７
匂

名古屋千種回一タリークラフ

承認1982年8月24国｜
例会圏火曜日12：30

例会湯霊知厚生年金会館
事務局公763-別10
会長新美敢
幹事堀江宏輝
会轆蚕員長魚津常義

、
‐
〆
「
〆
」
ｒ

題字黒野貞夫

ロータリーに活力を－あなたの活力を
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1988～89年度RI会長ロイス・アビー

N0. 1

第293回例会昭和63年7月5日（火） 晴
一

間勤めさせていただきます。よろしく。

(SAA委員長、M1委員長）

堀江宏輝君今年皮一年間よろしくお願い

いたします。

加藤敏昌君新執行部を御祝して。

竹内真三君新ロータリー年度新らしき展

開を期待して。

小坂井盛雄君西川豊長君笹野義春
君本日早退させて頂きます。

小池 宗君夫人誕生日祝い。

鷲野義明君誕生日祝い。

◇堀江幹事報告

1． 本日例会終了後、臨時理事役員会を開催

致しますので、理邸役員の方はお残り下さ

い。

2．第訪O地区年次大会が10月29日、30日長

野RCのホストにて開催されますので、参

加御希望の方は事務局まで御連絡下さい。
◇新入会員紹介

◇“君が代”

◇“奉仕の理想”

◇乾杯佐野副会長

◇出席報告

会貝 55名 出席49名

出席率 89．09％

鮒回 6月28日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介

名古屋東RC余語栄三特別代表他4名

◇お誕生日祝福

小池夫人(7/9)、鷲野君(7/11）

◇ニコボックス

特別代表余語栄三君野村会長1年間ご
苦労厳でした。新美新会長がんばって下さい。

秋山茂則君

o先週手の振り方が正しいので、菅原君にほ

められました。

o本年もよろしく。 （社会奉仕委員長）
新美 敢君新年度に当りよろしくご指導

一Fさい。

渡辺辰夫君これから1年間「青春」の気

概で張り切っていきますのでご協力お願い致

します。 （親睦活動委員長）

吉田節美君前出席委員長池田様、御苦労

様でした。今年度引きつづいて勤めさせてい

ただきます。新会長、役員の皆様よろしく。

（出席委員長）

松居敬二君今年1年間会員増強委貝長と
してよろしく。

加藤大豊君新美新会長御活躍を祈ります。

菊池昭元君野村義雄君永井正義君
水野賀続君新美新会長並びに各委員長の

御活離を祈ります。

小林 明君ニコポックスよろしく。

杉浦比左夫君今日から皆様のお仲間に加
えて頂きます。どうぞよろしくお願いします。

篤野義明君久保田皓君今日から一年
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いと忠っております。今更I椥し上げるまでも

なくロータリークラブには色々規約がありま

す。その解釈をめぐって、あれこれと「やき

もき」すること畷、馬鹿げたIj~Iはないと思っ

ております。この様なことを私の立場も考え

ず申し上げてはお叱りを蒙るかも知れません

が個人個人が自然の輪となってできたロータ

リークラブが粥識的な運営を行うことが出来

ればよいのではないでしょうか。

出席する義務があるから例会日にやって来

てロータリーソングを歌い、手をたたいて昼

食をし、そそくさと帰るのでは何の意味もな

く、当クラブの一員としての意義もありませ

ん。義務を忘れ「楽しいから出席する」とな

りたいものです。他の人の職業を理解し、そ

の立場を思いやる仲間を増やして行こうでは

ありませんか。 「会長必携」などという資料

を渡されながら少しでも「奉仕の精神」を勉

強しようとしている今日この頃でございます。

何卒これからも皆様方のお力をお貸し頂き

ます様、切にお願い申し上げます。

尚、本日第1回目の例会に当り、皆さんに

お伝えし、お願いしなければならない責務が

あります。それは、今年度のガバナー高沢隆
氏を通じてのRI会長ロイス・アビー氏から

のメッセージであります。 「ロータリーに活

力を！ あなたの活力を！」というテーマに

ついてであります。活力とは行動を意味しま

す。ロータリーは、行動志向の奉仕組織です。

あなた自らが直接参加する事によってロータ

リアンがロータリーを生かすと彼は訴えてい

ます。又、大切なことは「何を言うかではな

く、何を行うかだからだ」と言っております。

そしてロータリアン個人個人に行動するよう

要請しております。そして、その行動のため

の計IIIIiと実行成果を四半期ごとに報告するよ

う求めております。すでに各委員長に、その

由をお伝えし「クラブ計画森」と共に感り込

んで頂くようお触いしておりますが、皆さん

の一致した、ご協力なくしては、でき得るべ

くもありません。

どうかこの点、ご理解頂きまして、お力ぞ

え下さいますよう、お願い申し上げる次第で

す。雌後に今年庇理ﾘﾄ役員、並びに各委員長

の方々をはじめ皆さま方のご指導をお願い申
し_'二げましてご挨拶といたします。

◇余語特別代表挨拶

先ほどのお話の様に第1凹めから新会ﾙﾐlを

お迎えすあという蝋で、本ｲﾄ渡のご活雌は-l-

分期待できると思います。新美新会長のご挨
拶のように|~楽しいロータリークラブ」とし

てこ発展なさるよう心から祈念いたしまして

私の挨拶に変えさせていただきます。

◇杉浦君挨拶

今口から皆様方のお仲間に加えて頂く事に

なりました。ロータリー経験、年数の方は少

々ありますが、その実はありませんので、 1

年生のつもりで皆様のご指導を仰ぎたいと思

いますFよろしくお願いいたします。

（昭和49年～63年小牧RC所属）

◇新旧会長・幹事ラベルポタン引き継ぎ

へ

◇野村直前会長挨拶

新会長新発足第1回めの例会に、新入会員

杉浦君をお迎えして、会員がまず増え、たい

へん幸先のよいスタートを切られた新美内閣

かと思います。ぜひ、各方面において引っぱ

っていただいて、 さらによいクラブとして発

展できますようにご指導を願いたいと思いま

す。

◇新美会長挨拶

この度、会長の重責をお引受けしました、

新美でございます。

何が何やら解らないうちに、こんな事にな

ってしまったのですが今更どうしようもござ

いません←

これからは皆さんのお知恵をお借りしなが

ら最終例会まで恥をかいて行く覚悟であり
ます。ご推挙された方々には誠にお気の藤と

言う他ございませんが、浅学非才の身であり
ますので何卒ご勘弁の程よろしくお願い申し

上げます。毎週の会長挨拶に、お話させて頂

くようなネタもありませんし、又専門的知識

もありません。どうか、その点ご了承いただ

きます。

従いまして、ご挨拶と言うよりは、兄弟以

上にお会いする事の多い皆様方と「今日も楽

しい、ひと時を過ごすことが出来ることを願

い、このひと時に感謝します」と申し_l二げる

だけでございます。

お引受けした限りは皆さんが楽しく気軽な

ひと時を過ござれるよう只管努力してまいり

たいと思っております。今後色々なご意兇が

あろうかと存じますが、紀淡のない所をお聞

かせくださいます様お願い申し上げます。

何ごとにも片寄らない運営に努めて参りた

へ
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RI会長。第276地区ガバナーご紹介

~~ノ
1988～89年度国際ロータリー会長

F

A.H.口イス°アビー

1988～89年度RI第276地区ガバナー

高沢 隆
へ

〔プロフィール〕

●オーストラリアビクトリア州メルボルン

生まれ、フッツクレイ技術大学卒業、ア

ビー・セールスモティベーション・マー

ケッティングサービス経営者。

〔プロフィール」

●生年月日大正14年3月23日

②現住所豊橋市舟原町174

●経 歴

昭和23年

昭和41年

神戸商大経済学部卒業

ヤマヒコ㈱社長就任

現在に至る。

シニア・アクティブ

(元水産物配布）

④オーストラリアYMCA国際議会会長、

メルボルン・メトロポリタンYMCA"

会会長、グリーンベイル・地区レクリエ

ーショナルセンター議長、グリーンベイ

ルセンター委員として活躍の後、オース

トラリア・ベネチアブラインド組合副会

長、エセンドン技術学校議会会長、エセ

ンドン市市参事会員をつとめている。

職業分類

●公 職

東三河開発懇話会副会長

（社)豊橋文化協会副会長

豊橋市市民愛市憲章推進協議会会長

豊橋商工会議所常議員

一

●1954年エセンドンRC入会。

クラブ会長をつとめたあと、地区ガバナ

ー、 RI委員、委員長、国際協議会リー

ダー、副会長を歴任。

国際的人類愛と教育計画への貢献により、

ロータリー財|寸lの意義ある業績賞を受賞。

●ロータリー歴

昭和33年豊橋ロータリークラブ入会

昭和40年豊橋ロータリークラブ幹事

昭和45年地区大会大会幹事

昭和49年豊橋ロータリークラブ会長

昭和52年地区幹事

昭和60年地区大会大会委員長

ポールハリスフェロー、米山功労苫
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◇分区代理ご紹介

名古屋第二分区

蜂谷弘道

S. 3. 5． 16ノヒ

○名古屋和合R.C

○シニア（専門病院）

○S.47年名古屋和合R.C.入会

○S.56-57年会長

S.57-58年会長

○はちや整形外科病院院長
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28年（ 1名）

水野民也君

6年（12名）

石田耕嗣

三輪 康

松居敬二君

杉山貞男君

黒須一夫君

菅原宣彦君

加藤

水野

谷口

大豊

賀続

暢宏

君
君
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菊池昭元君
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4年（7名）

加藤敏昌君

和田正敏君

宮尾紘司君

矢野勝久君矢野勝久君
林 淳三君

尾関武弘君

深見 章君

大谷和雄君

君
君 リ

メ

太田 茂君

鷲野義明君

……j誰

青山敏郎

笹野義春

堀江宏郷君・木全昭二君・ 永井正義君

鈴木正男君
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3年（5名）

池田 隆
へ

君・新美 敢君・西村禎二君・武内 清君

2年（4名）

小林 明 君・小笠原清君・渡辺辰夫君・吉田節美君
ｼ毎垂｡ごく幸Qごく､今冬承今冬欺斗毎や山令強今石承シ､論全く戒ｼ守喉当売承シ吊革一令承今令歌全く戒歩毎承今宅承ｼ令幸全く牽里毎承歩く詮シ今李G¥弓詮シ弓承

盧題 ◇例会変更のお知らせ◇臨時理事役員会議題 ◇例会変更のお知らせ

1． 1988～89年度行事予定の件 名古屋中RC 7/25(B)名古屋・中・大須

2. 10周年積立金の件 RC合同例会の為、 7/26
上、下半期5,000円ずつ積立 (NPM12:30より

3． 委員会変更の件（原君退会） 名古屋大須RC 7/"(木)名古屋・中・大須
SAA－魚津常義君 RC合同例会の為、 7/26
青少年奉仕－青山敏良曙 "名古屋観光ホテルにて

4． 千種消防署大型ビデオ寄贈の件 PM12:30より

5． 新入会員候補者の件

◇次回例会（7月12日） ◇次々回例会（7月19日）

講演 ‘美術作品と経済価値” 友愛の日（立食例会）
三重県立美術館館長

影里鉄郎氏 （紹介武内君）
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